



EL COMPROMISO POR LOS DERECHOS HUMANOS

Un homenaje a la Comisión Valech rindió ayer el Senado en una sesión especial que estuvo marcada por intervenciones que resaltaron un férreo compromiso con la defensa de los derechos humanos, una condena absoluta a los atropellos a la dignidad humana y, especialmente a la tortura, la solidaridad con las víctimas y el deseo de contribuir con una reparación moral y económica.

Desde diferentes perspectivas los senadores Jaime Naranjo, Carmen Frei, Carlos Ominami, Jovino Novoa, Alberto Espina, Andrés Chadwick, Enrique Silva Cimma, Nelson Avi-

la, Roberto Muñoz Barra, José Antonio Viera Gallo, Carlos Cantero y Jorge Arancibia analizaron los hechos que han conmovido al país luego de que se conociera el informe sobre prisión política y tortura.

Además, se hizo un reconocimiento al Presidente Ricardo Lagos por haber formado la Comisión Valech y a la valentía y coraje del comandante en jefe del Ejército, Juan Emilio Cheyre. Asimismo, los legisladores se comprometieron a trabajar por la paz y la reconciliación en el corazón de todos los chilenos.